



上末っ子

令和3年9月30日、10月1日

10月号

～ 学び合い みとめ合い 一人ひとりが輝く上末っ子 ～

横浜市立上末吉小学校

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamisueyoshi/>

『合い』がいっぱい！上末吉

校長 内田 宏平

夏休み明けからの臨時休校・分散登校へのご理解とご協力、本当にありがとうございました。新型コロナウイルスの感染拡大を阻止しようと考え過ぎてきた日々の中、子どもたちはよくがんばりました。



本校創立70周年のコンセプト【KS70♡『あい』がいっぱい！上末吉～いろんな『あい』を深めよう～】には、『愛』と『I』と『合い』が上末吉の子どもたちのもつよさであり、これからもそれらを伸ばしていこうという思いが込められています（詳しくは「上末っ子5月号」をご覧ください）。

この分散登校中は特に『合い』を大切にしてもらいたいと思い、子どもたちに伝えていました。仲間の気持ちを想像したり思いやったりすることで、心のつながりを育てていきたいと考えたからです。

Aグループで登校してくる子たちもBグループで登校してくる子たちも、穏やかに温かく『合い』を醸成してくれました。もちろん、成長過程の子どもたちですから、友達と衝突したりうまくいかなかったりすることもありました。でも、その過程で、自分の主張ばかりではなく、相手の思いを汲み取りながら解決していこうとする意識が感じられる場面が多く見られました。

まさに、「ピンチをチャンスに変える」だなあと実感しています。「仲間と一緒に好きなように過ごせない」というコロナ禍の日常だからこそ、より深く相手の気持ちに思いを至らすチャンスがもたらされたのでしょうか。

10月4日から全員が一緒に学校で過ごせるようになります。感染拡大を防止するというスタンスは変わりませんが、この分散登校中に培った『合い』を大切にしていきたいと考えています。AグループとBグループそれぞれに高めてきた『合い』が一緒になるわけです！きっと、素敵な姿をたくさん見ることができるようだとワクワクしています。

保護者の皆様方におかれましても、お子さんの言動の中に仲間やご家族に対しての『合い』の気配が見られましたら、大きく認め称賛していただけたら幸いです。

創立70周年記念のロゴが完成しました！

本校校章にも使われている梅から作られる梅干しを想起させる鮮やかな赤色をベースとしたダイナミックな70に、リズムカルなKSを配したキャッチーなロゴが完成しました。これは、6年生の天野由渚さんによるデザインです。皆に愛されるロゴにしようと、全体のバランスや配色等について一生懸命考えてくれました！

今後、様々な場面で活用していきます。このロゴを見かけた際には、「今年は70周年だな！」と実感していただけたらうれしいです。

